

Ley de la Paternidad

Qué es paternidad?

Renuncia de responsabilidad
Paternidad significa paternidad. El Establecimiento de la paternidad es el procedimiento para determinar quién es el padre de un niño. Cuando los padres están casados, en la mayoría de los casos, la paternidad se establece sin necesidad de una acción legal. Si los padres no están casados, debe establecerse la paternidad por otros medios. Ambos progenitores deben iniciar el procedimiento tan pronto como sea posible en beneficio del hijo. Hasta que se establezca la paternidad, el progenitor no tiene los derechos y obligaciones de un padre. El establecimiento de la paternidad es necesario antes de que el tribunal ordene la custodia, las visitas y el sostenimiento del hijo.



LEY QUE CONCEDE EL DERECHO DE LICENCIA POR PATERNIDAD

Artículo 2.- De la licencia por paternidad
La licencia por paternidad a que se refiere el artículo 1 es otorgada por el empleador al padre por cuatro (4) días hábiles consecutivos. El inicio de la licencia se computa desde la fecha que el trabajador indique, comprendida entre la fecha de nacimiento del nuevo hijo o hija y la fecha en que la madre o el hijo o hija sean dados de alta por el centro médico respectivo.